



**Dr. Christos Pantazis**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

## Pressemitteilung

### **Dr. Pantazis begrüßt die heutigen Beschlüsse der Ministerpräsident:innenkonferenz**

*„Weitergehende Maßnahmen stellen wichtige Bausteine gegen die Pandemie dar. Rasch ausbreitende Omikron-Variante wird große Herausforderung in den kommenden Wochen darstellen“*

Braunschweig, 06.12.2021

**Dr. Christos Pantazis, MdB**  
Abgeordneter für Braunschweig

**Berliner Büro:**  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Tel.: +49 30 227 78040  
Fax: +49 30 227 23 78040

**Wahlkreisbüro:**  
Schloßstraße 8  
38100 Braunschweig  
Tel.: +49 531 4809 822  
Fax: +49 531 4809 850

christos.pantazis@bundestag.de  
www.christos-pantazis.de

Der Braunschweiger Bundestagsabgeordnete und Mitglied des Gesundheitsausschusses, Dr. Christos Pantazis, begrüßt die heutigen Beschlüsse der Ministerpräsidentenkonferenz. Neben einer Verschärfung von Kontaktregeln soll beispielsweise die Corona-Quarantäne für Kontaktpersonen von Infizierten oder eine Isolation wegen der eigenen Infektion von aktuell 14 auf 7 bzw. 10 Tage reduziert werden.

„In Anbetracht der sich abzeichnenden Omikron-Welle stellen die heutigen Beschlüsse angemessene und richtige Maßnahmen dar, um die anwachsende Welle zu begrenzen. Die Verkürzung der Quarantäne- und Isolierzeiten tragen der aktuellen wissenschaftlichen Datenlage Rechnung und sich auch medizinisch vertretbar, wenn wir das Mittel der Freitestung mittels PCR- bzw. qualifiziertem Schnelltest einsetzen.“, erklärt der Braunschweiger Bundestagsabgeordnete und Arzt.

Das Mitglied des Gesundheitsausschusses des Bundestages begründet das Vorgehen weiter: „Wir tragen damit den aktuellen wissenschaftlichen Erkenntnissen über die Infektionsdauer der Omikron-Variante Rechnung und sichern dadurch auch unsere kritische Infrastruktur wie Krankenhäuser, Feuerwehren, Energieversorger etc.“

„Um der zu erwartenden schweren Welle zu begegnen, sind die nun auch für Geimpfte getroffenen Beschränkungen notwendig, da wir vermehrt mit Impfdurchbrüchen konfrontiert werden“, führt Pantazis mit Blick auf die sogenannte 2G-Plus-Regelung für die Gastronomie weiter aus.



Gleichzeitig seien Kontaktbeschränkungen bei der Omikron-Variante effektiver als bei Delta. Zur Begründung führt der Arzt und Gesundheitspolitiker eine kürzere Inkubationszeit, aber auch ein schnelleres Auslaufen der Symptomatik und der Ansteckungsgefahr an.

„Mit diesen heute beschlossenen weitergehenden Maßnahmen haben wir wichtige Bausteine gegen die Pandemie gesetzt. Die aktuell sich rasch ausbreitende Omikron-Variante wird für uns alle noch eine große Herausforderung in den kommenden Wochen darstellen“, ist sich der Mediziner sicher.

„Lassen Sie uns als Bürgerinnen und Bürger weiter zusammenhalten und solidarisch füreinander eintreten. Meine herzliche Bitte daher: Schließen wir uns alle Deutschlands größter Coronademo an: der Impfkampagne. Jeden Tag gehen Hunderttausende auf die Straße, um sich impfen zu lassen. Damit schützen Sie sich und andere. Achten Sie auf sich und andere“, appelliert Dr. Pantazis abschließend an die Bevölkerung.